

Don Roque Recio, en nombre de numerosos guanacastecos, pide la postulación de don Rogelio Fernández

"Será un representante digno y un defensor leal de nuestros intereses y derechos", dicen sus proponentes.

—oOo—

Don Juan José Carazo, Presidente del PPI, recibió una interesante carta suscrita por don Roque Recio en nombre de numerosos guanacastecos en la cual se permiten proponer al prestigioso ciudadano don Rogelio Fernández para que encabece la papeleta de diputados del Guanacaste por el PPI. Es muy probable que la Asamblea Nacional del PPI acoja la proposición desinteresada de don Roque Recio, por lo cual le damos publicidad a su atenta carta para que sea conocida por el pueblo guanacasteco.— Dice así el referido documento:

—(oOo)—

"Señor Presidente del
Comité Ejecutivo del
Partido Progresista Independiente
San José.—

Estimado Señor Carazo:

Aunque no tengo el honor de conocerlo personalmente, le escribo esta carta para ofrecerte mi amistad y para felicitarlo por la organización del Partido Progresista Independiente; yo leo todas las semanas el periódico ADELANTE, que es el órgano Oficial del Partido, y por eso estoy convencido de que esta es la Agrupación política más honrada y más sincera que tiene Costa Rica en este momento; ya soy un hombre viejo, tengo muchos amigos que me consultan en política y, como todos son trabajadores, yo les estoy diciendo que el Partido Progresista Independiente es el que más conviene a nuestros intereses.

Ahora estamos esperando la integración de la papeleta de diputados y las listas de candidatos a municipales y síndicos que haga por nuestra Provincia el P. P. I. Ya conocemos las papeletas de los otros partidos y hemos observado que casi nadie está conforme con ellas; siguen figurando en todas esas listas de candidatos los mismos nombres que ya conocemos y que no cuentan con las simpatías populares sino que son miembros o elementos incondicionales de las argollas enemigas del progreso y de la justicia.

Nosotros queremos que el P. P. I. rompa

la tradición y ponga en las listas candidatos a diputados y a municipales y síndicos, por el pueblo guanacasteco, a personas que cuenten con la confianza y con el cariño de los trabajadores; de esto depende el éxito de la campaña. Ya aquí estamos aburridos de que los partidos políticos digan muchas cosas bonitas en las tribunas, en los periódicos y en las hojas sueltas a favor del pueblo y de que, a la hora de las postulaciones, pongan de candidatos a los peores enemigos de los trabajadores guanacastecos.

Don Juan José: estoy autorizado por mis numerosos compañeros para pedirle al P. P. I. que ponga en el primer puesto de la papeleta de diputados por nuestra Provincia a don Rogelio Fernández; don Rogelio es un hombre preparado, inteligente, que se roza con los trabajadores constantemente para ayudarnos en todos nuestros apuros; es un hombre viejo, que conoce toda la provincia porque ha trabajado en casi todos sus pueblos, dejando amistades sinceras por todas partes. Nosotros queremos llevarlo al Congreso porque estamos seguros de que será un representante digno y un defensor leal de nuestros intereses y derechos.

Le rogamos también que, de acuerdo con don Rogelio, el P. P. I. ponga en las papeletas municipales de nuestros cantones a los hombres más queridos por la masa electoral guanacasteca, que es la clase trabajadora, a las personas más honradas y más dignas de confianza que haya en nuestros pueblos, sin tomar mucho en cuenta por cuál candidato presidencial van a votar; lo que a nosotros nos interesa es que impulsen el progreso local con honradez para nosotros los trabajadores y que luchen por llevar al Congreso a don Rogelio; sobre todo nos interesa que no sean ni miembros ni incondicionales de las viejas argollas políticas que tanto perjuicio nos han causado a los humildes. De esto también depende el triunfo del P. P. I. en Guanacaste.—

Quedamos esperando lo que resuelvan en la Asamblea, con la única esperanza puesta en la decisión final del P. P. I.

ROQUE RECIO.

San Francisco, 16 de Mayo de 1953".—